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Universitäts- und Hansestadt Greifswald       13.10.2015 

Ortsteilvertretung Ostseeviertel 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel  

am Dienstag, 13. Oktober 2015, 

"White House", Kooser Weg 1 

 

 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende:     ca. 19.30 Uhr  

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Rudi Duschek  

Herr  Jürgen Liedtke  

Herr  Thomas Dziuba  

Herr  Franz Eske  

Herr  Jan Gloger  

Herr  Torsten Lange  

Herr  Klaus Leupold  
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Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 31.08.2015 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 6.1. 

Öffnung der Einbahnstraßenregelung für den Radverkehr in den Ostseevierteln 

Park- und Ryckseite 

Bündnis 90 / Die Grünen 

 6.2. 
Protokollierung der Sitzungen der Ortsteilvertretungen 

Erich Cymek, Vorsitzender der OTV Innenstadt 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Die 8. OTV-Sitzung eröffnete Herr Liedtke um 18.00 Uhr. 

Er begrüßte die anwesenden Bürgerinnen und Bürger des OSVs. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Ohne Gegenstimme wurde die Tagesordnung bestätigt. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 31.08.2015 

Mehrheitlich wurde das Protokoll vom 31. August 2015 bestätigt. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Es ist in der Behring-Str. das demontierte "Berliner-Kissen" wieder zu montieren 

(Bereich vor der CDF-Schule – Schulwegsicherung)! 

  

Des Weiteren sollten die zwei entfernten Bänke zwischen der Sporthalle und der 

Pappelallee im OSV wieder aufgestellt werden! 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Herr Gloger und Herr Leupold haben die Unterlagen zur OTV-Sitzung in "Papier-

form" erhalten. 
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Die Bauarbeiten auf dem Gelände der ehemaligen Aral-Tankstelle werden weiter-

geführt. 

 

Zum aktuellen Planungsstand "Neubau der CDF-Sporthalle" liegt der OTV-OSV 

noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. 

 

Das Begehungsprotokoll OSV-Ryckseite vom 31. August 2015 liegt allen OTV-

Mitgliedern vor! 

 

 

TOP 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Öffnung der Einbahnstraßenregelung für den Radverkehr in den Ostseevierteln 

Park- und Ryckseite 

Herr Leupold brachte die Beschlussvorlage ein.  Die Mitglieder der OTV führten 

eine sachbezogene Diskussion zur Beschlussvorlage durch. 

 

Abstimmungsergebnis:    3  Ja-Stimmen 

                                          3  Nein-Stimmen    

                                          1  Stimmenthaltung 

 

 

TOP 6.2. Protokollierung der Sitzungen der Ortsteilvertretungen 

Herr Liedtke brachte die Beschlussvorlage ein. 

 

Abstimmungsergebnis:    4  Ja-Stimmen 

                                          3  Nein-Stimmen    

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

Keine 

 

 

TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

 

- Unter dem TOP 11. der BA-Sitzung vom 8. September 2015 wurde die Ver-

waltung aufgefordert zu prüfen, ob im Bereich Kotkaring 1 (Kindereinrich-

tung "Wege ins Leben") – Berliner Kissen – zur Verkehrsberuhigung instal-

liert werden können. 

 

- Des Weiteren wurden die BA-Mitglieder durch Herrn Liedtke darüber infor-

miert, dass der Neubau/die Weiterführung der L26 im Zusammenhang mit 

der "LEP-Stellungnahme "  zurzeit nicht mehr berücksichtigt wird. Damit ist 

eine Entlastung der Verkehre im Bereich "Eldena" bzw. der Koitenhäger-
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landstraße  nicht/kaum möglich! 

■ zum Landkreis VG werden hier keine weiteren Ausführungen vorgenom-

men 

 

- Durch den Bereich Häfen und Brücken der Stadtverwaltung der UHGW 

wurde der OTV-OSV von Herrn Lubs eine Stellungnahme zur "Auffahrt Trei-

delpfad" übergeben.  

■ siehe Anlage zum Protokoll 

 

- Nach Aussage eines Vertreters der Verwaltung in der vorletzten BA-

Ausschusssitzung soll noch in diesem Jahr mit dem "2. Bauabschnitt Pap-

pelallee" begonnen werden (BS-Beschluss liegt vor).  

 

- Es ist zu prüfen, ob im Bereich OSV-Ryckseite ein oder zwei Papierkörbe  

aufgestellt werden könnten (Information aus der vorletzten OTV-Sitzung)!   

 

- Des Weiteren ist zu prüfen, ob der Schilfgürtel am Teich OSV-Ryckseite  

schmaler geschnitten werden kann bzw. eine Verkleinerung des Schilfgür-

tels insgesamt vorgenommen werden könnte (Information aus der vorletz-

ten OTV-Sitzung)!   

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

-   Herr Duschek regt an bzw. es ist zu prüfen, ob ein Vertreter der Verwaltung 

 ständig an der OTV- Sitzung teilnehmen könnte (siehe auch Pkt.6.2)! 

 

-  Herr Gloger informierte die anwesenden Mitglieder der OTV und die anwe- 

   senden Bürger über Festlegungen die im "Nahverkehrsbeirat" vorgenommen 

 wurden: 

 

■  z. B. Änderung der Buspreise 2016 

■  Busfahrplan  

■  Linienführung (Ryckseite) kann zurzeit nicht geändert werden 

 

-  Weihnachtsfeier mit Konzert in der CDF-Schule – 10. Dezember 2015 

 

-  Die drei defekten Lampen in der Rasmussen-Straße wurden gewechselt und sind 

 i. O. 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

ca. 19.30 Uhr wurde die OTV-Sitzung des OSVs beendet 
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Anlage:  
 
Protokoll vom 17. September 2015  - Amtsbereich 66.3 Häfen und Brücken 
(Herr Lubs) 
 

gez. 

 

Jürgen Liedtke  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


